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[  卓話例会  ] 

パスト会長卓話 第 43 代会長 小林一好 会員 
●点鐘 / 坂本研一 会長 

●国歌斉唱 

●R ソング /四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●委員会報告 / 世界・城中友好 大野委員長 

●委員会報告 / 親睦委員会 野口委員長 

●誕生祝い 

●卓話者紹介 / 小沢 職業・PP奉仕委員長 

●卓話 

●謝辞 

●今月の文芸賞発表 

●出席状況・ニコニコ・ドネーション報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

司会進行：大石 会員 

〇点 鐘 

 

 

 

 

本日は小林一好パスト会長の卓話です。小林パスト会長宜しくお願いしま

す。一好さんと言えば酒とたばこですが、仕事柄皆さんに禁煙を勧めていま

す。なかなか止めて頂けないので困っています。やめて頂けないのであれ

ば、その頑強さを逆手に取り、昨年 7月のガバナー公式訪問時に推奨させ

て頂きました。日本たばこ産業ですが、海外売り上げ７０％、円安に強い銘

柄です。例えばマルボーロ、フィリップモリスの製品ですが、日本国内では

600円、オーストラリアでは 3,100円、イギリス 1,800円、シンガポール

1,200円、アメリカ 800円、となっています。どの国もインフレ気味でありま

す。日本では JT独占企業であります。しかも大蔵大臣が 33.3％の大株主

です。絶対につぶれない高配当銘柄です。その後どうなったでしょう。3,000

円の株価が 4,300円まで伸びています。 

  
2023年 7月 3,000円から 2024年 5月 4,300円・・・まだまだ伸びます。 

コロナの 1年以外毎年増配をしている。目標は 200円配当の 3.5％＝5714円であります。 



 
目先の出来事に惑わされないで物事の本質を見ることが大切です。 

 
韓非子・後、壬申乱勝利の大海人皇子に使用された言葉です。「翼を付けた虎を野に放つようなものだ」なか

なか良いお話です。犯罪にかかわる出来事を語らせて頂きます。 

 

裁判の証人として一度だけ法廷に立ったことがあります。 

【埼玉愛犬家連続殺人事件】 

1994年 1月、大阪愛犬家連続殺人事件の被疑者を逮捕。本事件とは無関係であるが、埼玉でも同様に愛犬

家が失踪しているとの噂が流れ始めた。2月からはマスコミが取り上げるようになり、事件が表面化。Sが身の

潔白を主張する一方、行方不明となった犠牲者の家族は事件性を訴え続けた。同年 12月、Yの証言を基に

被害者の遺骨や遺留品を発見。1995年 1月 5日、S と Kは逮捕された。物証がほとんど残されていないた

め、唯一一貫した供述をし、証拠の発見に協力した元従業員 Yの証言を元に、事件が立証されていった。し

かし、Yは検察官との間に密約（後述）があったことを、自身の公判で証言。約束を反故にされたとして、S と K

の公判では証言拒否の構えを見せた。 

（公判） 

S（関根元）と K（風間博子）は公判で、互いに相手が主犯だと主張したが、浦和地裁（現：さいたま地裁）は検

察側の主張を全面的に認め、元夫婦が対等の立場で共謀し、犯行に及んだと認定（1件は Sの単独犯行と

認定）。2001年 3月 21日、元夫婦に求刑どおり死刑判決を言い渡した。 

   

共犯者は「殺したのは 30 人以上と聞かされた」  
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脅されて死体損壊遺棄のみを行ったという共犯者の中岡洋介（仮名）は関根から、それまでに殺した

のは 30 人を超えると聞かされたと供述している。中学卒なのに、京都大学を出たなどと、いつも嘘を

吐き、ホラ元と呼ばれ、「ボディを透明にする」と関根が自分で語っていた、被害者の遺体の解体方

法。肉はサイコロステーキほどに細かく刻み、骨は高温で焼き粉にしてしまう。最も雄弁な証拠となる遺

体をほとんど消滅させてしまう周到なやり方は、とても殺人初心者のものとは思えない。  

      

1995年 1月から 2月・片品川の大捜索 

天網恢恢疎にして漏らさず「老子」 
S さんという患者さん、前歯 6本ブリッジしかし 8本分あり、隙間が気になるのでブリッジにしてくれと言われ

た。非常に珍しいケースなので当時まだ珍しいフロッピーカメラで記録しておきました。数年後に刑事さんが片

品川の河原で金属片が出た・・・先生見てくださいと来ました。それはまさしく前歯 8本分ブリッジが固相点

930℃から液相点 990℃の間で焼かれたものであり、融け始め、しかし完全には融けていない状態の物でし

た。バーナーで焼却すれば、ものの 10秒で 930℃から 990℃になり、古金属回収業者がそんな状態の物を

川に流すはずがない。古金属状態でも 5～6万はするものでした。また頭部をから外れるものではなく、まった

く死亡の証拠がない中でこれだけが本人死亡の証拠となりました。このフロッピーディスクを見つけた時の刑

事さんは・・・いや・・・私自身も体が震えるような状態になりました。本人確定、死亡、動機まですべてがその証

拠に詰まっていました。2000年 10月私が法廷で証言した時、風間博子は終始不自然な笑みを浮かべていま

したが、関根元は急にソワソワしだしたのを覚えています。この事件は物事の記録することの大切さを改めて

教えてくれました。   

   

浦和地方裁判所（さいたま地裁）   県警本部長から感謝状とテレカ 

2005年 7月 11日、東京高裁は一審死刑判決を支持し、S・K元夫婦の控訴を棄却する判決を言い渡した。

S・K元夫婦は上告したが、2009年 6月 5日、最高裁第二小法廷（古田佑紀裁判長）上告を棄却する判決を

言い渡した。それぞれ判決への訂正を申し立てたが、同月 22日付の決定で棄却されたため、死刑が確定し

た。1994 年から 2009 年に至るこの事件はバブル崩壊後の象徴的事件であり、歯科医師として世の中に貢献し

た最大の事例でした。最高裁判決確定・2009年 6月 22日。小林年度最終例会（2009年 6月 25日）の三日

前の出来事でした。 
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幹 事 報 告 

 
15年前の出来事。皆いなくなってしまった・・・ 
 

 

 

 

小池 幹事 

5 月 15 日～17 日の台湾城中 RC37 周年記念式典に参加の際渡す義援金は、現在 67 万円集まっています。 

埼玉浮き城プロバスクラブ主催の「さわやかコンサート」が開催されます。 



委員会報告 

誕 生 祝 い 

 

 

 
世界・城中友好 大野 委員長 

5 月 15 日～17 日に台湾城中 RC37 周年記念式典があります。 

 

 
親睦委員会 野口 委員長 

研修親睦旅行が開催されました。 

 

 

 

   
5 月は、金子会員、小椋会員、岡田会員、冨田会員、古澤憲雄会員が誕生日を迎えられます。 

岡田会員が代表スピーチを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



卓 話 

卓 話 者 紹 介  

 

 
小沢 職業・PP奉仕委員長 

 

 

 

 

 
第 43代会長 小林一好 会員 

 

    
東日本大震災復興で宮城県石巻へ行田市と行田ロータリークラブのボランティアを 10 回行ったことについて。 

また、当該年度で、白河市長、桑名市長、行田市長にお集まりいただき開催した「行田サミット」について、三市町によるパネルディ

スカッションを行った件、小説「のぼうの城」の作者・和田竜先生に記念講演でご登壇いただいた件について、卓話を頂きました。 

 

 

 

 

 

 



出席状況・ドネーション報告 

謝 辞 

今月の文芸賞発表 

 

 

   
坂本会長 

 

 

 

 

   
鈴木啓太選考委員。 

今月の文芸大賞は小沢会員の 「ロータリー 会長降りたら ただの人」 でした。 

 

 

 

 

  
斎藤浩二 ドネーション・出席委員 

 

 

 

 

出席状況報告 

正会員数 56 名 

出席規定免除者 2名 

54名中 25 名出席 

出席率  46.3 ％ 

ニコニコ報告 

18,000円 

ドネーションボックス 

62,000 円 



≪ニコニコ報告≫ 

〇坂本研一会長 / 小林一好パスト会長 本日はよろしくお願いします 

〇小池幹事 / 小林パスト会長 卓話 ありがとうございます。 

〇蔭山会員 / 小林 PP 卓話ご苦労様です。夫婦仲が良くて 何よりです！！ 

〇小林一好会員 / 卓話でお世話になります。 

〇小沢会員 / 小林一好会員 卓話よろしくお願いします 

〇福島会員 / 小林一好会員の卓話 楽しみにしておりました 

〇岡田会員 / 誕生祝い ありがとうございます。 

〇武笠会員 / 去る 4月 7日、恒例の鉄剣マラソンハーフの部に何とか 2時間 10分で完走できました。 

          沿道で声援してくれた坂田会員奥様には感謝です。 

 

 

≪ドネーションボックス≫ 

坂本研一会長、小松会員、坂田会員、倉持会員、武笠会員 

 

 

≪本日の司会進行≫ 

 
大石 会員 

 


